



Les 51 conseillers communautaires représentant les 27 communes de la communauté d'agglomération du Pays de Gex (CAPG) ont élu leur président le 16 juillet dernier : Patrice Dunand (maire de Gex) a été élu face à Christophe Bouvier (maire de Cessy et candidat sortant).

Neuf vice-présidents ont été nommés et 7 commissions créées. Nous avons un représentant dans chaque commission et les maires et leur suppléant peuvent participer à toutes. Pour nous représenter :

- Conseillères communautaires : Annie Marcelot, titulaire, et Régine Chamot, suppléante
- Finances : Gilles Ravache
- Environnement : Dundee Valot
- Économie Culture Tourisme Innovation : Eric Leblanc
- Aménagement : Hervé Philippe
- Déplacements : Cathy Macia
- Cadre de vie : Régine Chamot
- Santé Solidarité : Sabine Valot

Annie Marcelot a été aussi élue membre du Conseil d'administration des Eaux Gessiennes (Président : Michel Brulhart, maire de Saint Jean de Gonville), Hervé Philippe et Dundee Valot sont au comité technique.

Des questions pratiques ont déjà été traitées comme :

- subvention à l'exposition permanente au Fort l'Écluse « Au cœur des orages »
- attribution des logements construits par la CAPG pour les fonctionnaires au « domaine de Piers » à Collonges
- aide aux structures petite enfance qui ont souffert du Covid et de la baisse des aides de la Caisse d'Allocations Familiales

- aide financière aux internes de médecine en 3^{ème} année pour venir dans le Pays de Gex
- création d'une taxe pour la gestion des milieux aquatiques et prévention des inondations de 800 000 € donc environ 24 € par foyer fiscal
- réfection du giratoire du CERN pour 27,8 Millions € (4,5 apportés par l'Etat, 19 par le département, 2 par l'agglo) ... d'où s'en est suivie une discussion sur l'avenir des transports dans le Pays de Gex, sur la nécessité de prolonger le tram de la douane de Saint-Genis à ce giratoire, la nécessité de freiner l'utilisation de la voiture ...

Nous vous invitons à consulter le site de l'agglo :

paysdegexagglo.fr

Vous y trouverez une mine d'informations sur l'agglo, son fonctionnement, ses compétences...et vous comprendrez vite qu'il est important que l'on y soit représenté et présents.

Le site de la commune, dès qu'il sera remis correctement à jour permettra aussi de vous connecter aux infos de l'agglo.

Nous invitons les habitant·e·s qui sont intéressé·e·s à ces questions à aller sur notre site pour lire le compte-rendu des réunions de l'agglomération et à réagir pour ainsi les préparer plus efficacement.

Il est possible de s'exprimer librement au conseil communautaire et il sera de notre responsabilité de mieux préparer ces conseils communautaires pour faire entendre une voix collective, solidaire, sociale, éco-responsable, soucieuse des services publics et de leur personnel, en étudiant la mise en œuvre de vrais transports en communs du sud gessien au nord gessien par exemple.